

EUROCUCINA 2014: MEINE KÜCHE IST EINE INSEL



Produkte
Interviews
Projekte
Stories
Specials
Termine
Adressen

BLANCO
ELEGANT



Text: Claudia Simone Hoff, 15.04.2014

Drucken Share

Mailand war gut gerüstet für den Küchen-Marathon. Die Hersteller hatten auf der Küchenmöbelmesse *Eurocucina* und in den Showrooms der Stadt alles aufgefahren, was möglich war: meterlange Kücheninseln, faustdicke Arbeitsplatten aus *Marmor*, *Smart Kitchens*, elektrisch versenkbare Holztische, nanotechnologisch gefertigte Oberflächen, gläserne Downdraft-Dunstabzugshauben und Gewächshäuser im Miniaturformat. Dennoch wurde eines deutlich: Die Küche lässt sich nicht neu erfinden.

Eurocucina
Cosmit, Milano
www.cosmit.it

Eurocucina 2014
Eine Vorschau
www.designlines.de



EUROCUCINA 2014: MEINE KÜCHE IST EINE INSEL

AUTOR: CLAUDIA SIMONE HOFF

EUROCUCINA 2014: MEINE KÜCHE IST EINE INSEL

Produkte
Interviews
Projekte
Stories
Specials
Termine
Adressen

BLANCO
ELEGANT



Text: Claudia Simone Hoff, 15.04.2014

6 / 117 Tableware war vermehrt zu sehen in Mailand. Hier: Martino Gamper, *Cutting Series*, J. Hill's Standard.